

Seniorenbeirat und Integrationsbeirat

19.02.2023 09:40 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seniorenbeirat und Integrationsbeirat



Sowohl der Seniorenbeirat als auch der Integrationsrat der Stadt Dorsten laden im Vehme-Treff – unweit der Kirche St. Agatha in der Dorstener Altstadt - zu zahlreichen Angeboten ein.

Der Vehme-Treff in der Dorstener Altstadt (An der Vehme 1) - unweit der Kirche St. Agatha gelegen - ist die neue Anlaufstelle für Fragen rund um den Seniorenbeirat und den Integrationsrat der Stadt Dorsten. Das Angebot für Bürgerinnen und Bürger in den schmucken Räumlichkeiten ist vielfältig.

Der Seniorenbeirat stellt sich an jedem 1. und 3. Donnerstag während des Marktangebotes mit einem Infostand vor und lädt zum gemütlichen Austausch bei einer Tasse Kaffee in den Vehme-Treff ein. Dabei informieren die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter über die initiierten Hilfen der Seniorenbegleitung und der Taschengeldbörse. Hier kann man Hilfe anfragen, aber auch ehrenamtliches Engagement einbringen.

Der Integrationsrat trifft sich im Vehme-Treff zu Arbeitssitzungen und bietet jeden Donnerstag von 10 bis 12 Uhr eine offene Sprechstunde an.

Wer einfach mal zum Spielenachmittag vorbeischauchen möchte, findet jeden Mittwoch von 14.30 Uhr bis 16.30 Uhr spielfreudige Gäste und einmal monatlich von 14.30 bis 16.30 Uhr findet in gemütlicher Runde das bewährte Erzählcafé statt.

Alle Angebote sind kostenlos und die Gruppenleiterinnen und Gruppenleiter freuen sich über jeden neuen Gast.

Die Seniorenbegegnungsstätte an der Vehme besteht schon seit vielen Jahren, eine Weile war hier die Ehrenamtsagentur der Stadt Dorsten untergebracht. Engagierte ehrenamtliche Bürgerinnen und Bürger haben zahlreiche Freizeitangebote für Seniorinnen und Senioren angeboten. Zeitweise war auch der Caritasverband mit seinen Demenzcafés zu Gast in den Räumlichkeiten. Während der Corona-Pandemie wurde das Angebot zurückgefahren, zeitweise blieb die Einrichtung auch geschlossen.

Seit dem vergangenen Jahr finden beliebte und gut besuchte Angebote aber wieder statt. Hinzu kommen mittlerweile auch zahlreiche Initiativen des Seniorenbeirates und auch der Integrationsrat der Stadt Dorsten wird hier Angebote einbringen.

Interessierte können sich im Vehme-Treff oder über die Websites des Seniorenbeirats www.seniorenbeirat-dorsten.de bzw. des Integrationsrats <https://www.dorsten.de/engagement-soziales/integration-1/integrationsrat> zu den Angeboten und Freizeitinitiativen informieren.

Ansprechpartner für den Seniorenbeirat ist Heidrun Römer unter der Rufnummer 0151-65522736 oder per E-Mail an info@seniorenbeirat-dorsten.de.

Bei Fragen rund um den Integrationsrat der Stadt Dorsten steht Husam Al-Hareezi unter der Rufnummer 0152 - 07706501 oder per E-Mail an integrationsrat-dorsten@web.de zur Verfügung.

Foto oben rechts: (v. l.) Vor dem Vehme-Treff: Hildegard Hemmers (Integrationsbeauftragte Stadt Dorsten), Petra Kuschnerenko (Demografiebeauftragte Stadt Dorsten), Rita Fochler (Seniorenbeirat), Thomas Rentmeister (Leiter Sozialamt Stadt Dorsten), Magret Boskovski (Seniorenbeirat), Heidrun Römer (Seniorenbeirat), Volkhard Graf (Geschäftsführer Verband Ev. Kirchengemeinden Dorsten), Gabriele Nilius (Seniorenbeirat), Dieter Walfort (Seniorenbeirat), Margarete Matschinsky (Integrationsrat), Heidemarie Göbel (Seniorenbeirat), Joanna Dziekan – Elies (Integrationsrat), Winfried Dammann (Seniorenbeirat) und Husam Al – Hareezi (Integrationsrat)

Text und Foto: Stadt Dorsten